

2024-05-20

Debate Álvaro Obregón: Propuestas, señalamientos y una declinación en el encuentro entre candidatos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/5/20/debate-alvaro-obregon-propuestas-senalamientos-una-declinacion-en-el-encuentro-entre-candidatos-604737.html>

El ciclo de debates entre los candidatos a gobernar las alcaldías de la Ciudad de México se encuentra cerca de terminar y este lunes 20 de mayo es el turno de los aspirantes a gobernar la alcaldía Álvaro Obregón, quienes se darán cita en punto de las 17:00 horas para contrastar sus propuestas.

Álvaro Obregón es una de las alcaldías más disputadas en la Ciudad de México, pues ha sido gobernada por tres partidos distintos: PRD, PAN y Morena. De acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México es la tercera alcaldía con más votantes, sólo por detrás de Iztapalapa y Gustavo A. Madero, y una de las más complejas por la diversidad de su geografía y de los estratos sociales que en ella habitan.

Actualmente Álvaro Obregón se encuentra en control del Partido Acción Nacional, que desde 2018 ostenta el gobierno con Lía Limón García como la segunda alcaldesa que ha tenido la demarcación, después de Layda Sansores, y que competirá por la reelección como abanderada del PAN, PRI y PRD ante Javier López Casarín, de Morena, PT y PVEM y Esther Mejía, de Movimiento Ciudadano.